



JOSEPH PHELPS  
VINEYARDS

## Joseph Phelps

L'un des millésimes les plus confidentiels de ces vingt dernières années, il séduit par sa texture veloutée et sa structure parfaitement intégrée.

JOSEPH PHELPS  
VINEYARDS

### Insignia 2017

Californie, Etats-Unis

#### Région et Vignobles

Le millésime 2017 d'Insignia provient exclusivement de **vignobles en propriété** situés dans les **appellations les plus prestigieuses de Napa Valley**. Le cœur de l'assemblage (46 %) est issu de **Las Rocas** dans le **Stags Leap District**, un terroir réputé pour ses tanins soyeux et sa **minéralité tendue**. À cela s'ajoute 22 % du **Barboza Vineyard**, également dans Stags Leap, qui confère des notes florales et épicées.

Le **Suscol Vineyard** (13 %), dans le sud de Napa, apporte **fraîcheur et vivacité**, tandis que **Yountville** (10 %) dans l'**Oak Knoll District** contribue par sa douceur fruitée. Enfin, **Home Ranch à St. Helena** (9 %) assure richesse et charpente. L'ensemble crée un vin à la **complexité multidimensionnelle**, reflet fidèle du patrimoine viticole du domaine.

#### Vinification

L'assemblage 2017 est composé de **94 % Cabernet Sauvignon, 4 % Malbec et 2 % Cabernet Franc**. Malgré les défis climatiques, notamment des pics de chaleur et les incendies d'octobre (qui n'ont pas affecté les vignobles du domaine), chaque lot a été soigneusement vinifié pour préserver **l'expression la plus pure de chaque terroir**.

Le vin a été élevé pendant **24 mois en fûts de chêne français neufs à 100 %**, provenant de tonneleries renommées telles que Taransaud, Dargaud Jaegle, Demptos, Marcel Cadet et Sylvain. Cet élevage précis a permis une **intégration parfaite des tanins**, sublimant la concentration fruitée avec élégance.

#### Notes de Dégustation

- **Robe** : Rubis profond aux reflets violets, limpide et intense.
- **Nez** : Mocha, expresso grillé, cèdre, tarte aux myrtilles, prunes mûres, clou de girofle, gelée de groseille, pot-pourri et chocolat noir.
- **Bouche** : Pleine et équilibrée, développant des couches de cerise noire, confiture de mûre, boîte à épices et vanille. Tanins soyeux, acidité vive, finale persistante aux accents épicés et gourmands.

Alcool : 14,50 %  
Composition: 94% Cabernet Sauvignon, 4% Malbec, 2% Cabernet Franc



VOYAGEURS DU VIN

DISTRIBUE PAR

WWW.VOYAGEURSDUVIN.COM

# Insignia 2017

## Le Saviez-vous ?

Le millésime 2017 est l'un des **plus rares produits par Joseph Phelps** au cours des vingt dernières années, en raison des rendements faibles et d'une sélection rigoureuse. C'est aussi l'un des rares à inclure une **touche de Cabernet Franc**, apportant une dimension florale subtile à l'assemblage final.

## Idées d'Accords Mets & Vins

- **Carré d'agneau en croûte d'herbes** : Sublime les tanins fins et l'élan épice du vin.
- **Côtes de bœuf braisées au mole noir** : Accord intense qui fait écho aux notes chocolatées et torréfiées du vin.
- **Pappardelle aux champignons sauvages** : Miroir terreux et texturé de la complexité du vin.
- **Venaison grillée au charbon de bois** : Renforce le noyau fruité et la finale fumée du vin.

### Robert Parker (RP) : 96 Points (2017)

The 2017 Insignia is a blend of 94% Cabernet Sauvignon, 4% Malbec and 2% Cabernet Franc coming from: 46% Las Rocas vineyard (Stags Leap District), 22% Barboza vineyard (Stags Leap District), 13% Suscol vineyard (South Napa Valley), 10% Yountville vineyard (Oak Knoll District) and 9% Home Ranch (St. Helena). It was aged for 24 months in 100% new French oak barrels. Deep garnet-purple colored, it comes bounding out of the glass with exuberant scents of Black Forest cake, preserved plums and blueberry pie plus touches of redcurrant jelly, potpourri, clove oil and dark chocolate. Medium to full-bodied, the palate has gained weight from its in-barrel offering, boasting rich, decadently perfumed black fruit preserves flavors with a racy backbone and velvety tannins, finishing long and spicy.

### Decanter (DCT) : 96 Points (2017)

This has a real sense of freshness and grip. A pure expression of Cabernet with a shot of eucalyptus and menthol, extremely concentrated but with elegance and power. The tannins just grip on to your palate and don't let go leading to a lovely chewy finish. This is great stuff, with a discernibly finessed style that shows a fine tannic balance magnified through the lens of Californian heat and laced through with cassis, espresso and chocolate block. Great structure, this will take a few decades of ageing in its stride. 100% new oak, from five vineyards around Napa Valley, mainly in Stags Leap and Oak Knoll.

### James Suckling (JS) : 96 Points (2017)

A beautiful, focused wine with a tight center palate of blackberries, blueberries and dark chocolate. Very subtle. Hints of mint and sage, too. Medium to full body and fine, racy tannins. A reserved and very pretty Insignia. Fresh finish. Hard not to drink now, but better in 2022.



VOYAGEURS DU VIN

DISTRIBUE PAR

WWW.VOYAGEURSDUVIN.COM